

Frédéric Mairy bel et bien en lice

Le congrès du Parti socialiste neuchâtelois a entériné sa candidature pour l'élection au Conseil d'Etat.

PAR **SANTI.TEROL@ARCINFO.CH**

Frédéric Mairy a la voie libre pour briguer la succession de Laurent Kurth au Conseil d'Etat neuchâtelois. Le conseiller communal de Val-de-Travers n'a pas eu à défendre sa candidature lors du congrès du Parti socialiste neuchâtelois, samedi à Neuchâtel: la commission électorale n'a pas reçu d'autre candidature.

Après avoir annoncé son intérêt pour la fonction, Théo Huguenin-Elie a finalement renoncé. «Ce n'était techniquement pas possible dès lors que je suis candidat aux élections fédérales, même si j'ai peu de chances d'être élu», relevait en aparté le conseiller communal chaux-de-fonnier.

Présent lors de l'assemblée socialiste, Laurent Kurth a une nouvelle fois justifié le choix



Frédéric Mairy était bien entouré à son arrivée au congrès du Parti socialiste neuchâtelois. MURIEL ANTILLE

de son départ en cours de législature. A la fin de son intervention, passant derrière Frédéric Mairy, il l'a amicalement gratifié d'une tape sur l'épaule.

Sans rival, le choix de Frédéric Mairy ne faisait pas un pli. Et son bref discours s'est terminé par une standing ovation.

L'ancien journaliste est pratiquement assuré de prendre la relève de Laurent Kurth en février prochain, mais... «on ne sait jamais, d'autres partis ou même un candidat sans parti peuvent encore s'annoncer», a relevé, une rose à la main, Frédéric Mairy.